NORMATIVA GENERAL BMW M DRIVING EXPERIENCE ESPAÑA.

BMW M DRIVING EXPERIENCE ESPAÑA es una escuela en la que se imparten cursos de perfeccionamiento en la conducción de vehículos.

Al completar el formulario de inscripción y pulsar el botón "enviar", usted está contratando con ACME Events, S.L. ("ACME Events"), con NIF número B-13903513, la prestación del servicio que se describe en la Normativa General BMW M Driving Experience España.

La aceptación de la citada **Normativa General BMW M Driving Experience España** es imprescindible para proceder a la formalización de la inscripción.

CONDICIONES GENERALES DEL SERVICIO

La aceptación de la **Normativa General BMW M Driving Experience España** y el pago del precio del servicio otorgan al usuario el derecho a asistir como alumno al curso de conducción de vehículos especificado en el formulario de registro.

La duración del curso, el lugar de celebración y el horario figuran, igualmente, detallados en el formulario de inscripción.

Las fechas y horarios de celebración podrán sufrir variaciones (por ejemplo, debido a condiciones meteorológicas adversas) de las que se avisará con la debida antelación a los alumnos inscritos.

CONTACTO

Para la comunicación de cualquier incidencia o la consulta de dudas, los usuarios pueden dirigirse al siguiente correo electrónico: rclientes@bmw.es

Se informa a los usuarios de que la sociedad **ACME Events S.L.** ha sido designada por BMW lbérica para la realización de las labores organizativas de la escuela de conducción BMW M Driving Experience España y de los cursos que se lleven a cabo.

REQUISITOS PARA LOS PARTICIPANTES

Sólo tienen derecho a participar en los cursos organizados por BMW M Driving Experience España aquellas personas que:

- Estén en posesión de un carné de conducir en vigor tipo B en el momento de realizar el curso, por lo que el participante se compromete a permitir la inspección de su carné de conducir.
- Hayan pagado la cuota de participación al menos 5 días antes del inicio del curso.

Todo participante está obligado a emprender el curso de conducción únicamente si se encuentra en buen estado de salud.

En caso de que el participante no cumpla con estos requisitos de idoneidad en el momento de participación en el curso correspondiente, el respectivo instructor tendrá derecho a cancelar su participación en el curso sin que se genere derecho a reembolso alguno de las cantidades pagadas.

CUMPLIMIENTO DE NORMAS DE SEGURIDAD

Cada participante está obligado a cumplir con las normas de seguridad que regulan el curso. En caso de duda se seguirán siempre las instrucciones del instructor.

Si un participante no cumple con esta disposición a pesar de una advertencia previa del instructor, si no respeta las reglas de seguridad o si su conducta temeraria pone en peligro a los demás participantes, instructores o elementos materiales, podrá ser expulsado del curso por el instructor sin que ello genere derecho alguno al reembolso de las cantidades pagadas. Los daños que, en su caso, haya podido producir el participante con motivo de una conducta temeraria o contraria a las indicaciones del instructor correrán por cuenta del propio participante.

El participante participa en el curso bajo su propia responsabilidad.

PAGO

El pago del precio del curso se realizará a través de la pasarela de pago gestionada por la entidad ACME Events, S.L a la que se podrá acceder a través de la página de gestión de inscripciones.

El pago deberá haberse efectuado en su totalidad antes de la fecha prevista de inicio del curso. En caso contrario, BMW Ibérica se reserva la posibilidad de rescindir el contrato con el usuario y anular su inscripción del usuario.

El pago incluye:

- La participación en el curso correspondiente
- Catering durante el evento
- Certificado de aptitud

POLÍTICA DE CANCELACIÓN

El participante tiene derecho a cancelar su inscripción en cualquier momento antes del inicio del curso. En este caso, se aplicará la siguiente tarifa de cancelación:

En caso de cancelación hasta 45 días antes del inicio del curso, el 25% del precio del curso

En caso de cancelación hasta 31 días antes del inicio del curso, el 50% del precio del curso.

En caso de cancelación hasta 14 días antes del inicio del curso, el 75% del precio del curso.

En caso de cancelación hasta 7 días antes del inicio del curso, el 90% del precio del curso.

En caso de cancelación hasta menos de 7 días antes del inicio del curso, el 100% del precio del curso.

El organizador se reserva el derecho de poder modificar la fecha del curso o de anular el curso por motivos logísticos o de fuerza mayor que impidan su correcto desarrollo. En este caso, el participante podrá mantener la inscripción para la nueva fecha o recibir la devolución íntegra del precio de inscripción.